

Kategorie: Organisation		
	Beschreibung	Stand des Pilotprojektes
Planungssicherheit	Frühzeitige Terminplanung, um Termine koordinieren und planen und den Eltern mitteilen zu können.	<p>Aussendung der Termine für Halle und Feld Ende Juni an alle Landestunverbände</p> <p>Gründung einer Staffelleiter Gruppe im Juni aus den Ländern und Regionene zur Planung und Kommunikation</p> <p>Planung der ersten Spielrunden auf Ebene de Staffelleiter mit Hallenmeldungen und -vergabe.</p>
Planungssicherheit	Die Spieltermine inkl Bezirks- und Landespokal müssen rechtzeitig bekannt sein damit man auch Chancen hat sich um eine Halle zu kümmern.	
Planungssicherheit	- Ich sehe Schwierigkeiten bei der Hallenplanung und einer gerechten Verteilung der Turniere.	
Planungssicherheit	Die größten Faktoren für die Beurteilung im Anschluss sind meiner Meinung nach Fahrtzeiten und die Planbarkeit bei Hallenzeiten.	
Planungssicherheit	Die frühe Terminbekanntgabe der Spielrunden für die Zukunft von min 1 Jahr ist super und ermöglicht eine frühe Kommunikation mit Spielern und Eltern sowie eine bessere Planung, Danke!	
Planungssicherheit	1) Planbarkeit der Hallenbelegung. Hallen sind zu teuer um diese vorzuhalten. Das funktioniert einfacher im Feldspielbetrieb. 2) In der Halle kann es zu Problemen bei der Hallenreservierung kommen, da man nicht weiß, ob man ab der zweiten Runde ein Heimspieltag hat oder nicht	<p>Klare Kommunikation nochmalig mit Fokus:</p> <p>Alle Termine im Rahmenkalender können mit Halle beplant werden, da Termine für alle Folgerunden gleich sein sollten</p>
Planungssicherheit	- Hallenreservierungen nicht für alle Vereine frühzeitig möglich	<p>Hier kann zunächst auf die Planung durch Staffelleiter verwiesen werden.</p> <p>Die weiterführenden Runden sind terminlich später gelegt und sollten möglich sein</p>
Meldetermin	Meldeschluss zu vereinheitlichen wäre sinnvoll. z.B. 15.09. Ansonsten habe ich 4 Termine für Meldungen: neues Spielsystem, Landesverband, Gymnet, faustball.com	<p>Meldetermin Bekanntgabe mehrmals inkl Erinnerung in WhatsApp und über Staffelleitergruppe</p>
Sorge vor Überschneidungen	Jugendliche spielen ebenfalls bei den Damen oder Herren. Überschneidung von Spieltagen ist für die Vorrunde immer ein Ersatz/Ausweichspieltag geplant? Falls aufgrund von extremen Wetterverhältnisse etc gerade im Winter doch mal was abgesagt werden muss und die Vorrunde ja die Basis bildet.	<p>Durch U16 am Samstag eher unproblematischer angeadacht und duch langfristige Termine hoffentlich abzufeder.</p>
Flexibilität der Termine	Im Hinblick auf die Hallenrunde sollte darauf geachtet werden, dass die Erfassung der Hallentermine und die örtliche Zuweisung von Spieltagen nicht zu früh erfolgt. Eine verbindliche Meldung von Hallenterminen zum 01.09. wird nicht allen Vereinen möglich sein.	<p>Ist bereits im Terminplan integriert</p>
Flexibilität der Termine	Muss man dann sehen was sich ergibt. Stehen Klassenfahrten an? Gibt es der Organisations Aufwand her, zusätzlich zum normalen Spielbetrieb Betreuer oder Eltern die Fahren? Die eigene Männer Spieltage, Einladungen zu Turnieren. Sehe das eher schwierig alles unter einen Hut zu bringen. Wenn die U 14 dann auch noch dazu kommt.	<p>Etwas konträr zur Thematik der langen verlässlichen Planung, aber auch hier könnte die Planung des Staffelleiter helfen wenn es Besonderheiten gibt</p>
Flexibilität der Termine	Termine sollten nicht von Faustball Deutschland vorgegeben werden, das nimmt die Flexibilität extrem weg.	<p>Praxis abwarten, für die Flexibilität bei Terminverschiebungen</p>
Flexibilität der Termine	- keine Terminkonflikte mehr meldbar (Konfirmation / Firmung, Abschlussprüfungen etc.) Die Terminkonflikte durch unterschiedliche Ferientermine, Feiertage,	<p>Hier gibt es aus unserer Sicht keinen anderen gangbaren Ansatz bei übergreifenden Gruppen und einem Spiesystem das Wettbewerbe fair und gleichartig in Deutschland vorsieht</p>
Terminprobleme	Abschlussprüfungen,pflichttermine Schule usw. Sind über Ländergrenzen kaum oder gar nicht zu lösen	<p>Praxis abwarten, für die Flexibilität bei Terminverschiebungen, in den Vorrunden noch lösbar über Staffelleiter</p>
		<p>Verweis auf Rahmentermine, hier werden alle bekannten Ferien eingearbeitet</p>

Flexibilität der Termine	Flexibilität der Termine vor Ort (ehemals Bezirk- und Landesebene), um auf Ereignisse reagieren zu können (Schlechtwetter, Konkurrenztermine, ...). Ausweichtermine oder Alternativtermine müssen mitgeplant und mitgedacht werden.	Praxis abwarten, für die Flexibilität bei Terminverschiebungen, in den Vorrunden noch lösbar über Staffelleiter	
Organisation der Teams	- Außerdem die Betreuung der Teams, wenn ein Verein mehrere Mannschaften besitzt und die sich in verschiedenen Leistungsturniere qualifizieren.	Dies ist sicher bei einigen Vereinen problematisch, allerdings war das wohl auch bisher wenn es weiter ging in Regionale Ebenen	
Zu viele Spiele	Wenn es auf dem Feld auch so sein wird und wir im Jahr dann leicht auf über 30 Wochenenden im Jahr kommen und unterwegs sind sehe ich das für Trainer die das ganze Ehrenamtlich gestalten eher schwierig alles auf sich zu nehmen. Ganz zu schweigen von den die es sich überlegen auch im Jugend Bereich zu engagieren.	Wir haben durch die Spielrunden 4 Samstage plus ein DM Wochennede pro Saison und Alstersklasse, das ist für manche eine Erhöhung, aber eher nicht übermäßig	
Turnierserie	Ich glaube, dass man den Piloten erst einmal so starten sollte. Dann muss man mal schauen. Da es bei manchen Mannschaften vielleicht zu Terminproblemen kommen könnte, welche die Saison relativ schnell beenden könnte, wäre vielleicht parallel der Aufbau eines deutschlandweiten Turnierangebots denkbar.	Die Turnierserie wird nach dem Piloten bewertet und überdacht	
Meldetermin	Es wäre von Vorteil einen zeitlichen Rahmen für Bestimmung des Ausrichters und der Frist, binnen der die Mannschaften über eine Teilnahme entscheiden müssen, einzuplanen, da gerade in der Halle	Aufnahme in den Wettkampfbestimmungen wann und wo muss für die nächste Runde gemeldet werden Ausprägung erfolgt bis ende August	
Heimspiel	2. Heimspieltage in der Halle nach 1. Runde unmöglich. Im Feld nach 1. Runde schwer umsetzbar, weil die Leute fürs Catering langfristig planen. Zuschauer sich auch etwas anderes vornehmen, wenn sie erst 1 Woche davor etwas erfahren.	Ideal wäre die Hallenmeldungen der Vereine zu sammeln bis hin zur ZWR/Landespokal. Somit kann voraussichtlich schon frühzeitig zugesagt werden. Je nach Qualifikation der Runde ist es dann eben eine ZWR oder Landespokal in eigener Halle, das wird in der Quote nicht bei 100 % liegen aber doch voraussichtlich recht hoch planbar	
Organisation der Teams	1. Trainer Problem weil die meisten Trainer nicht so viel Zeit in ihr Ehrenamt investieren können, um jede Woche mit ihren Kindern auf einen Spieltag zu fahren.	Spieltage sind alle 2 bis 4 Wochen.. eine signifikante Erhöhung ist das für den Großteil nicht	
Zu viele Spiele	Durch die zusätzlichen Termine plus die Fahrten haben manche Trainer ja dann quasi gar keine Zeit mehr. Manche Trainer müssen dann bei U12/14/16/18 mit. Das waren laut aktuellem Plan schon 8 bzw 12 komplette Wochenende. Dann kommen noch die eigen Spiele hinzu.	Ein Trainer der alle Klassen betreut wird durch die geplante Änderung erstmal im Piloten nicht wesentlich mehr Spiele haben. Allerdings ist so eine Konstellation sicherlich in allen Planungen eine extreme zeitliche Belastung	